
2012-2015 年度油尖旺區議會 

地區設施管理委員會 

 

關注市建局開展「旺角購物區地區改善計劃」 

通菜街及水渠道路段進度 

背景 

市建局獲政府邀請，推行「旺角購物區地區改善計劃」的其中部分項目。規

劃署於二零零六年二月至二零零九年五月期間，就該項地區改善計劃展開了研

究，並進行公眾諮詢，公眾人士普遍支持改善計劃的建議。而其中，我們特別關

注通菜街（金魚街）路段及水渠道綠化項目的開展情況。 

 

居民多次詢問，綠化改善工程提倡至今只聞樓梯響，我們希望市建局及政府

部門可詳細公開上述項目的進展情況。 

 

提問及要求 

1) 請市建局及規劃署公布上述項目的進度？ 

2) 市建局及規劃署打算如何發展水渠道前油站用地（附圖 1），水渠道路段貫穿

垃圾站及行車路，請問總設計上會否遇上任何困難？ 

3) 市建局曾表示考慮把現時旺角康民角（附圖 2）同時納入翻新項目工程範圍，

請問現時情況如何？ 

 

文件提呈 
文件提呈 2013年 5月 16日油尖旺地區設施管理委員會討論，並邀請民政事

務處、規劃署、運輸署、路政署、食物環境衞生署及市區重建局等代表出席回應。 

提呈人：黃建新議員 黃舒明議員 

日期：二零一三年四月三十日 
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